



LA CHORALE

publié le 14/03/2024

Chaque année les élèves volontaires du collège peuvent participer à la chorale qui se tient à la pause méridienne le jeudi.

Mme Adeline TINARD permet aux élèves de chanter selon un thème choisi.

Un projet de spectacle de fin d'année en partenariat avec le collège Jean LARTAUT de JARNAC (16) et le collège Maurice GENEVOIX de CHATEAUNEUF SUR CHARENTE (16), est préparé afin que les élèves puissent aboutir à une réalisation commune.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.